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28, rue Zuber - B.P.7 
 68171 RIXHEIM CEDEX 

Tél. : 03 89 64 59 59 

 Fax : 03 89 44 47 07 

www.rixheim.fr 

 

 

SERVICE Culture / Événementiel 
culturel@rixheim.f r 
Dossier suivi par : 

         Catherine BAUER/ Manuela FILLINGER  
 

 

 

 

LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland x  

BOLLI Gilbert x  

CARRIERE Bernadette x  

DEDOURS Dominik x  

DEPOUX Bernadette  exc 

DIETEMANN Pierre  x  

DRESEL Claire x  

DUBOIS Daniel x  

FATH Emile  abs 

FROEHLY Jeannette x  

FUNFSCHILLING Jean-Claude  x 

GAULARD Gilles x  

GHARBI Najette  exc 

GOEPFERT Monique x  

HASSENFRATZ Denise  exc 

KOELL Carole x  

KUHN Michèle  exc 

LANG Denise x  

LAVÉ Pierre x  

MORTZ Robert x  

PICCO Christiane x  

RISS Monique x  

SCHNEIDER Chantal x  

SPENLIHAUER Christiane x  

STUTZ Geneviève x  

VEST Maurice x  

WETTEL Lucien x  

 

 

 

 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du lundi 28 septembre 2023 
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Ordre du jour : 

 

1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL, 
 
2) Approbation du compte-rendu du 26 juin 2023, 

 

3) Pensée pour M. Jean-Michel FREYHEIT, 
 

4) Point « Marche Intergénérationnelle » par Mme ADAM, 
 

5) Point sortie au « Paradis des Sources » par Mme LOUIS, 
 

6) Point « Conseil Participatif » par M. WETTEL, 
 

7) Point « parcours » par Mme LOUIS, 
 

8) Point « plan vélo » par M. DIETEMANN, 
 

9) Tour de table. 
 
 

 
 

 

1- Ouverture de la séance par le Président  

 
M. le Président souhaite la bienvenue aux membres présents suivi d’une minute de 
recueillement en hommage à M. FREIHEIT ainsi qu’à la fille de Mme FROEHLY. 
 

2- Approbation du compte-rendu du 26 juin 2023 
 

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

4- Point « Marche Intergénérationnelle » par Mme ADAM 
 

La MSI organise sa 3ème marche intergénérationnelle le dimanche 1er octobre en partenariat 
avec le CA sur le thème de la Bataille de la Hardt. 
Mme ADAM invite les membres du Conseil à y participer. 
 

5- Point sortie au « Paradis des Sources » par Mme LOUIS 
 
Le 16 novembre prochain aura lieu la sortie annuelle du CA au Paradis des Sources à 
Soultzmatt. Le trajet se fera en minibus au départ de la Cité des Sports. De plus amples 
renseignements vous seront transmis ultérieurement. 
Le tarif repas (hors boissons) / spectacle pris en charge par la Ville pour les membres du CA 
est de 56.90€. Pour les conjoints accompagnants, un chèque de ce montant est à nous 
remettre avant la sortie à l’ordre de « Ville de Rixheim ».  

 
6- Point « Conseil Participatif » par M. WETTEL 

 
M. WETTEL signale avoir reçu un mail de la part du Conseil Participatif qui souhaite à 
nouveau rencontrer les référents du CA ainsi que les membres du Bureau. Une date sera 
fixée après le 13 octobre. 
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7- Point « parcours » par Mme LOUIS 
Les 8 parcours ont été faits. Sur les 8, seul celui de l’aérodrome sera supprimé en raison de 
son manque d’intérêt, de l’insalubrité causée par les gens du voyage, d’un manque de 
passages ombragés et d’un passage trop important sur le ban de Habsheim.  
Les 7 parcours vont être refaits avec un agent du service environnement (démarrage prévu en 
novembre). 
 
M. KIMMICH a signalé à Mme LOUIS que lors de la commission environnement, des 
membres du Conseil Participatif ont demandé à créer sur l’un des parcours, un parcours 
spécifique « biodiversité ». Ils travailleraient en totale autonomie, y compris sur le plan 
financier, et ne changeraient rien de ce qui sera mis en place par le CA. 

 
M. LAVÉ ainsi que les autres membres du CA donnent leur accord. Une réunion à ce sujet 
sera programmée ultérieurement.           

 
8- Point « plan vélo » par M. DIETEMANN 

 
M. DIETEMANN donne les conclusions de la Commission d’étude sur la circulation douce à 
Rixheim. Voir en PJ et demande à Mme LOUIS de remettre le compte-rendu à Mme le Maire. 
 

9- Tour de table 
 
Mme SCHNEIDER : 

- Absence d’éclairage rue Albert Schweitzer après 22h00 qui rend la circulation 
dangereuse. 

Extinction de l’éclairage public à 22h30 
 

M. DIETEMANN :  
- Banc trop bas et sans dossier situé en haut du nouveau cimetière. 

Vu avec le service. Ce banc avait été demandé par le CA 
 
M. GAULARD : 
     -    Poubelles jaunes des commerçants qui entravent la circulation sur les trottoirs dans le 
centre-ville. 
Problématique qui relève du bon sens, chaque commerçant doit dégager le trottoir 

après le passage des camions de ramassage. 
 
Mme LANG : 

- Lumière allumée tard la nuit en face de la résidence 
-  « Les Châtaignés » sur le terrain de pétanque et nuisances sonores.  

Bruits : 
L’ÉLU en charge de la sécurité et la tranquillité publique travaille sur un texte qui 
paraîtra au printemps dans le BM au sujet des nuisances sonores ainsi que celles liées 
aux piscines. 
  
Eclairage : 
Eclairage du terrain de boules branché sur le même coffret électrique que celui du 

carrefour stratégique. 
 

- Demande de place handicapées supplémentaires devant la Mairie. 
2 places disponibles sur le parking de l’annexe ainsi que 2 sur celui du personnel 
derrière la mairie. 
 
Mme DRESEL : 

- Problème de souris non résolu rue du Gal Leclerc 
Mme LOUIS s’est entretenue avec le nouveau chef de la police municipale. Un suivi 
complet sera fait en direct avec Mme DRESEL. 
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Mme KOEHL : 

- Pas de transports en commun pour les courses pendant 2 mois à Entremont pour les 
personnes sans moyen de locomotion. 

 
Un service de transport en minibus est assuré par la Ville depuis le 1er mandat de la 
municipalité sur simple appel au service social, 1 fois le jeudi pour se rendre au marché 
et 1 fois le vendredi pour les courses. 
Lors des travaux, ce dispositif a été rappelé aux résidents d’Entremont par voie 
d’affichage ainsi que dans le BM 1X / an. D’autre part FILEA dessert toujours Rixheim. 
 

- Manque d’entretien des espaces verts 

En cours de traitement avec Mme LOUIS et Mme le Maire  
 

- Demande de rappel aux propriétaires de maisons qu’ils sont responsables de l’état des 
trottoirs (mauvaises herbes) 
 

Mme FROEHLY remercie toutes les marques de sympathie reçues dans sa douloureuse 
épreuve. 
 
M. MORTZ : 

- Demande de renseignements pour la visite des centrales chaleur. 
Relance faite par Mme LOUIS auprès de M. WOLFF, en attente de réponse.  
 

- Avancement de la mise en place de bacs de compost 
Pour le moment persistent des différents au sein du SIVOM, aucune directive à ce jour. 
 

- Bassin de rétention rue de Riedisheim 
Réponse donnée dans le CR du 23/01/2023, nouvelle relance faite au ST par Mme 
LOUIS. 
Passage du SIVOM 1X / an. Intervention supplémentaire si danger signalé par le service 
travaux qui est seul juge.  
 

- Questionnement sur la police municipale 
Recrutement d’un nouveau responsable ainsi que d’agents en cours 
 

- Nuisances sonores en période estivales par les piscines privées 
Voir réponse Mme LANG 
 
Mme LOUIS : 

- La Ville organise une conférence à destination des parents le 17 novembre à 17h00 
sur les usages des écrans et réseaux sociaux. 
 

- La responsable du périscolaire de l’école du Centre demande à faire quelque chose en 
partenariat avec le CA dans le cadre de l’intergénération. Mme LOUIS a eu la 
responsable au téléphone. Elle en reparlera au CA du 15 janvier. 

A suivre 
 
Divers : 

- Ateliers de sophrologie 
Demande faite auprès de la Commission des financeurs de financement d’une 2ème 
cession 

- Nuisances canines au 5 et 8 rue du Chêne 
Signalé à la PM 
 

16h00, M. WETTEL clôture la séance 

Prochaine réunion : 
 

CA : Lundi 15 janvier 2024 à 14h15, salon des Commandeurs 
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Réunion de Bureau : mardi 12 décembre à 10h30, salon du Lion 
 
 

 
 


